

## **VITORIA-GASTEIZ / El PP quiere que una firma privada remodele y gestione el Europa**

### **Las mejoras de Mendizorroza y Gamarra y nuevos centros cívicos aglutinan 20 millones de inversión**

A. A./VITORIAEI PP quiere implicar a la iniciativa privada en su plan para convertir al Europa en el gran palacio de congresos de la ciudad. Así lo desveló ayer el alcalde, Alfonso Alonso, quien anunció por primera vez su estrategia para que la remodelación del equipamiento de la Avenida de Gasteiz apenas cueste dinero a las arcas públicas: ponerlo en manos de empresas especializadas.

El presupuesto municipal de 2006 contendrá, de quedar como pretende el regidor del PP, una partida de 300.000 euros para poner en marcha el plan. En esencia, consiste en conseguir que una empresa del sector de congresos y turismo corra con los gastos de ampliación y remodelación de la infraestructura, que en otras ocasiones se ha tasado en 15 millones de euros. A cambio, podría explotar el complejo como si fuera un recinto privado durante un número de años determinado, aunque el Ayuntamiento mantendría «privilegios especiales» para organizar en el edificio actos propios.



CENTRO EUROPA. Interior de la biblioteca, que se trasladará al centro cívico de El Pilar. / I AIZPURU

### **Más «profesional»**

La empresa cobraría por el alquiler de las salas y además, «se preocuparía de atraer congresos, sería un agente dinamizador de esta actividad en Vitoria», apuntan fuentes del equipo de gobierno. «La gestión sería más seria y profesional», aseguró el alcalde. «Es algo que ya se hace en otras ciudades», argumentó.

La reforma, que choca con los planes de la oposición, que prefiere levantar un nuevo edificio en Lakua para este fin, parece en el aire en tanto no se constate el interés de la iniciativa privada en un negocio de este calado.

Más seguras parecen otras inversiones recogidas en el presupuesto en materia de equipamientos sociales. Aglutan 20 millones de euros, según los datos facilitados ayer. Se han reservado casi 12 millones para mejorar Mendizorroza y Gamarra; 1,5 para el centro sociocultural de San Martín que gestionará la asociación vecinal del barrio; 5,6 millones para ejecutar el centro cívico de Ibaiondo y 400.000 euros para iniciar los proyectos de centros cívicos en Salburua y Zabalgana. La lista se cierra con otros 500.000 euros para el anunciado centro de mayores de Judimendi.

